

## **Nutzerbeteiligung für die Gestaltung der Außenanlagen der neuen Sporthalle**

Donnerstag, 18.11.2021, 20:00 Uhr im Großen Bürgersaal im Bürgerzentrum

Teilnehmer:

Vereinsvertreter

Gemeinderäte

Leiterin Villa Kunterbunt

Lehrerin von der Astrid-Lindgren-Schule

Nach der Jugendbeteiligung am 27. Juli fand nun am vergangenen Donnerstag im Bürgerzentrum eine Nutzerbeteiligung für die Vereine, Gemeinderäte, Schule und Villa Kunterbunt bezüglich der Gestaltung der Außenanlagen der neuen Sporthalle statt. Nach Vorstellung der Ergebnisse der Jugendbeteiligung durch Frau Biegert vom Landschaftsarchitekturbüro Biegert haben die Teilnehmer ihre Ideen und Anregungen eingebracht. Die Ergebnisse sowie die Planungen zum weiteren Vorgehen werden dem Gemeinderat Anfang 2022 präsentiert. Die Gemeindeverwaltung bedankt sich bei allen Beteiligten für den konstruktiven Austausch.

Die Gemeindeverwaltung

Bei der Nutzerbeteiligung abgestimmtes Konzept:  
(Abstimmungsergebnis: 10 Ja, 1 Enthaltung)

Sportplatz Siegelbach Masterplan

M 1:20  
1326 x 841 m



Grund  
Calhenics  
→ Arbeit  
Schule